

¿Realmente qué es la salvación?

Primero debemos aclarar, qué es la salvación. La salvación no es un hecho u obra que uno hace. El calvinismo dice que es la elección que no tiene nada de ver con el individuo en cualquier forma. De levantarse en un servicio evangelístico y pasar al frente no salva a uno. De ser bautizado, o de repetir unas palabras (como la oración del pecado) no salva a nadie. Estos son obras.

La salvación es una relación personal entre uno y Jesucristo, en que la persona confía en (fe) Jesucristo para salvarle de sus pecados. **Juan 17:3** *ésta es la vida eterna; que te conozcan a ti, el único Dios verdadero.* **Juan 6:47** *el que cree en mí, tiene vida eterna.* De conocerle de tal forma de confiar y creer en Jesús es lo que salva a uno.

Entonces la salvación viene a uno ni por una obra específica que hace, ni por repetir unas palabras, sino es la confianza (misma palabra en griego que es fe y creer) en el Cristo-Mesías, Jesús, como su Salvador. La fe en Jesucristo, que su muerte en la cruz fue por uno mismo, en su lugar, es específicamente lo que da la salvación. Esto es hecho individual porque la persona busca a Jesús (acción suya).

¿Es bíblico el ofrecer la salvación?

La Biblia misma nos ofrece la salvación, los calvinistas y reformados atacan la presentación de Cristo **como cosa no bíblica**. Enseñan que las personas salvas son elegidos de eternidad pasada, y no son hechos o responsables de ellos mismos, ni pueden hacer nada para obtener la salvación, sino Dios que *“hace la obra adentro de uno sin participación de uno mismo.”* Y es cierto que somos redargüidos y jalados hacia a Cristo por la obra del Espíritu Santo usando Su Palabra, Sus obreros, predicaciones, y presentaciones del evangelio para lograr esto. Pero el calvinista ignora y desprecia los métodos o instrumentos de Dios que obran la salvación en los hombres. Siempre tenemos que irnos a las Escrituras para saber qué es bíblico y qué no es.

Mandamientos Directos

Marcos 16:15 *Y les dijo: Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura.*

Marcos 13:10 *Y es necesario que el evangelio sea predicado antes a todas las naciones.*

¿Exactamente por qué se quita el sentido más obvio de este pasaje (que es de explicar el evangelio) para sustituir una enseñanza de una doctrina de elección que ni es mencionado ni explicado en el mismo evangelio de Marcos? Pablo define exactamente el contenido de este evangelio, o sea, la oferta que ofrecemos.

1Corintios 15:1 *Además os declaro, hermanos, el evangelio que os he predicado... por el cual asimismo, si retenéis la palabra que os he predicado, sois salvos... 3 Porque primeramente os he enseñado lo que asimismo recibí: Que Cristo murió por nuestros pecados, conforme a las Escrituras; 4... fue sepultado, y que resucitó al tercer día, conforme a las Escrituras;*

La muerte de Jesucristo por nosotros, su sepultura, y luego su resurrección de la muerte es el mensaje que predicamos. No hay elección en esta presentación, ni hay tampoco muchas otras doctrinas aun las bíblicas. El evangelio es el evangelio, y no se puede confundir ni mezclarlo con otros conceptos distintos. El calvinista tiene otro evangelio (**Gál 1:6-9**), él es hereje.

Hch 2:40 *Y con otras muchas palabras testificaba y les exhortaba, diciendo: Sed salvos de esta perversa generación.* La palabra “exhortar” o “persuadir” (parakaleo y peitho) que es usada para describir los esfuerzos evangelísticos de los ministros de Dios (**Hechos 13:43; 17:4; 18:4**) es de presentar y persuadirlos a aceptarlo o recibirlo.

Otras Enseñanzas Relacionadas

Los calvinistas dicen que el concepto de “predicar” es de anunciar sin llamar a acción, y muchos menos presionar para una decisión, y es ajeno del N.T. Dicen que Carlos Finney popularizó este concepto. Usan Finney porque Finney creó (que Finney no era bíblico en esto) que una persona puede ser movido a recibir a Jesucristo sin el

Espíritu Santo convenciendo su corazón del pecado, (que corresponde al arrepentimiento). Es igual error de quitar al arrepentimiento que quitar a la acción a seguir a Cristo. Dios nos alerta a nuestro estado de pecado, es verdad, pero no cambia la evidencia bíblica de que Dios nos requiere que nos arrepentimos. La idea es de cambiar nuestra mente, y es exactamente basado en la voluntad y mente humana. **Es el “yo” (la voluntad) que hace esto.** Históricamente los bautistas separados (un grupo) convertidos en los avivamientos de George Whitefield y los anabautistas en los avivamientos en las carolinas en los 1760s practicaban invitaciones a la salvación antes de Finney. Estos seguían la práctica de Jesús, los profetas, los apóstoles, etcétera.

Enseñanzas Relacionadas

Isaías 45:22 *Mirad a mí, y sed salvos, todos los términos de la tierra, porque yo soy Dios, y no hay más.* **Juan 6:40** *Y esta es la voluntad “del que me ha enviado:” Que todo aquél que ve al Hijo, y cree en él, tenga vida eterna; y yo le resucitaré en el día postrero.*

El asunto de que Dios quiere todos (todos los malvados) a ser salvo tiene que ver en esto. Calvinista Engelsma dice, *“Pablo nunca creó, ni predicó que Dios ama a todos los hombres, y da gracia a todos los hombres, ni desea la salvación de todos los hombres, y esto es que nunca creó, enseñó u ofreció el deseo divino como una oferta del evangelio... Pablo no consideró la predicación del evangelio como una oferta de salvación a todos...”* **David Engelsma** *“Hyper-Calvinism and the Call of Gospel.”* Ellos ven fe y arrepentimiento como consecuencias de la salvación, no condiciones (antemano) para ser salvo.

Juan 3:36 *El que cree en el Hijo tiene vida eterna; pero el que rehúsa creer en el Hijo no verá la vida, sino que la ira de Dios está sobre él.*

Hch 16:31 *Ellos dijeron: Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo, tú y tu casa.*

Romanos 10:9 *que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo.*

La Biblia presenta claramente que fe y arrepentimiento es lo que Dios requiere de nosotros antes que nos salva. Estos no nos hace dignos de la salvación, sino es obediencia a Dios, y son los medios que Dios nos impuso para ser salvo. Mientras que los calvinistas extremistas no quieren que nadie ni ofrece la salvación a otros, examinamos a las exhortaciones de Jesús, quien usó la amenaza del infierno para motivar a otros de ser salvo (**Mat 5:29-30; 10:28; Marcos 9:43-47**). Siete veces usa el lloro y crujir de dientes, conceptos del infierno, para persuadir a la gente.

Ejemplos Bíblicos de Invitaciones

Moisés – Éxo 32:26 se puso Moisés a la puerta del campamento, y dijo: *¿Quién está por Jehová? Júntese conmigo. Y se juntaron con él todos los hijos de Leví.* Hubo un llamamiento a una acción para indicar el estado de su corazón.

Due 30:19 A los cielos y a la tierra llamo por testigos hoy contra vosotros, que os he puesto delante la vida y la muerte, la bendición y la maldición; escoge, pues, la vida, para que vivas tú y tu descendencia; Otra vez, Moisés les llamó a hacer una decisión personal, “escoge”, y sobre la base de esta decisión, era su salvación o la perdición eterna.

Josué 24:15 *Y si mal “os parece” servir a Jehová, escogeos hoy a quién sirváis; si a los dioses a quienes sirvieron vuestros padres, cuando estuvieron al otro lado del río, o a los dioses de los amorreos en cuya tierra habitáis; pero yo y mi casa serviremos a Jehová.* Una exhortación y oferta enfocando en la decisión personal de cada uno por o en contra de Jehová que es la que decide su estado eterno.

Elías 1Re 18:21 *Si Jehová es Dios, seguidle.* La predicación o exhortación de los ministros de Dios es siempre un llamamiento a la acción de creer y seguir a Dios. Es en una forma de exhortación, oferta, e invitación a la vez. **Mat 11:28** *Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar.* Jesús les ofreció descanso espiritual para sus almas si toman la oferta divina. Una oferta de la salvación entonces es exactamente lo bíblico, y los que oponen a esto son satánicos entonces.

Apo 22:17 *Y el Espíritu y la Esposa dicen: Ven. Y el que oye, diga: Ven. Y el que tiene sed, venga; y el que quiera, tome del agua de la vida gratuitamente.* Es increíble que actualmente haya gente que enseña y creen que una oferta a acción a seguir a Dios y creer en Él, en buscarle, que no es bíblico. Esta convicción tiene que tener su base y fuente en el enemigo. No hay otra explicación.

Examinando unas Ofertas

¿Entregarás tu corazón/vida a Cristo? No somos salvos por dar algo a Dios. Habla del arrepentimiento, y en hacer Jesús tu Señor (**Rom 10:9**). Aclaramos que la salvación no depende sobre nuestros esfuerzos de vivir en obediencia, sino sobre la relación personal con Jesucristo. De tener la relación es lo que salva, y de no hacerle Señor de tu vida te causará muchos problemas. Son diferentes cosas, pero todo hijo de Dios es salvo por sujetarse a la voluntad de Dios (**1Jn 2:17; Mat 12:48-50**). Jesús define a los salvos por sujetarse a la voluntad de Dios.

¿Abandonarás todos tus pecados para obtener la salvación? Juegan con el concepto de pecado, y **1 Juan 1:8, 10** (escrito a cristianos) nos declara que todos tenemos (aun siendo salvados) pecados. El punto no es de lograr la perfección de los pecados para ser “digno” de la salvación, sino el arrepentimiento (cambio de mente) que habla de nuestra actitud de abandonar el pecado.

¿Harás un compromiso con Cristo? Simplemente de hablar con indirectas en algo tan importante está mal. ¿Por qué no dices directamente de pedirle a ser tu Salvador personal?

¿Recibirás a Cristo? **Jn 1:12** *Más a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios.* (Col 2:6) A fin de cuentas, es una acción de nuestra parte de recibir a Jesucristo que Dios requiere antes de salvarnos.

hasta que vuelvas a la tierra, porque de ella fuiste tomado; pues polvo eres, y al polvo volverás.

Adán fue regañado

¿Son bíblicas las invitaciones a Cristo?

[eva07] Por David Cox v1 © 2011
<http://www.davidcoxsermones.com/folletos/>
 Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



Hay un movimiento hoy en día, que es la conclusión lógica del calvinismo que opone la oferta de la salvación a otros. Ellos dicen que **NO** es un concepto bíblico. Hablan de la “herejía de regeneración decisional”, como de pensar o enseñar (peor practicar) que la salvación se brinda por una decisión personal de obedecer y seguir a Cristo, y ellos creen que esto es lo más alta de las herejías. Condenan que un cristiano ofrece la salvación a otra persona como es algo que uno “puede hacer” para ser salvo, y acusan de salvación por obras. En sí este movimiento satánico es lo más fuerte de oponer a Cristo adentro del cristianismo que ha venido en mucho tiempo. Destruyen el ministerio entero con el evangelismo bíblico. Niegan que los ministros bíblicos predicaban el evangelio a todos.